
 
Che amico. 
 
Che amico è l'uebbmaster Supperezzio: 
 
non riesce mai a nessuno a fare screzzio. 
 
Lo vedi quasi sempre lì in testa al plotone 
 
che primeggia come un gran campione. 
 
Ogni salita, colle o rampetta 
 
lui e la sua bicicletta 
 
si inerpicano sempre senza paura, 
 
come se l'ascesa fosse una cura. 
 
Lui le salite le ha fatte tutte 
 
quelle più belle e quelle più brutte, 
 
per questo è stato anche premiato 
 
certo che se l'è ben meritato. 
 
Poi in discesa come un'aquila si getta  
 
sembra quasi avesse fretta, 
 
e ad ogni cavalcavia 
 
la sua ruota i punti vuol portar via. 
 
In gruppo tiene sempre l'armonia 
 
per quanto infelice uno sia. 
 
Supertecnologici lui e la sua bici 
 
han tutti gli strumenti che tu dici. 
 
Splendido è il sito da lui sfornato 
 
sembra esser un dono del creato. 
 
Fa sping ogni venerdì 
 
e al pedale lui pensa tutto il dì. 
 
Sei il nostro supper erroe: 
 
e che fortuna averti tra le toe. 


